

Pasca G20 dan WSBK Polres Lombok Utara Tingkatkan Pengamanan Destinasi Wisata

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.KAMPAI.CO.ID

Nov 22, 2022 - 21:05



Lombok Utara NTB - Pasca kegiatan internasional G20 di Bali dan WSBK Mandalika di Lombok Tengah Polres Lombok Utara meningkatkan pemantauan dan monitoring di Tiga Gili yang menjadi ikon terkenal Destinasi Wisata yang ada di wilayah Kabupaten Lombok Utara (KLU).

Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta S.I.K., M.H. melalui Kasat Binmas Polres Lombok Utara Iptu M. Sarbini kepada media ini mengatakan

peningkatan pengamanan yang dilakukan pada kawasan wisata di tiga Gili di Lombok Utara dalam rangka mengantisipasi kunjungan para wisatawan yang akan berkunjung ke gili-gili tersebut pasca G20 dan WSBK.

"Kami melihat ada kemungkinan wisatawan meningkat mengunjungi tiga Gili tersebut, baik tamu yang pada saat itu berada di Bali mengikuti kegiatan G20, ataupun wisatawan yang waktu itu datang menonton WSBK, serta wisatawan lainnya yang akan berekreasi setelah dua kegiatan besar tersebut selesai terselenggara,"ucap Kasat.

Monitoring atau pengamanan tersebut bertujuan untuk menjamin serta memberikan rasa nyaman dan aman pada wisatawan yang datang. Karena ini merupakan upaya kita untuk memulihkan kembali sektor wisata yang mungkin sempat menurun karena berbagai kendala dan situasi yang tidak memungkinkan.

"Kami telah memerintahkan anggota semua fungsi terutama Bhabinkamtibmas serta Polsek yang menjadi wilayah hukumnya agar terus melakukan pemantauan guna mengantisipasi gangguan yang dapat mempengaruhi keberadaan wisatawan,"ucapnya.

Disamping itu lanjutnya kepada seluruh nakhoda atau pelaku yang terlibat dalam proses penyebrangan baik buruh, pedagang, ojek dan lainnya yang berada di pelabuhan penyebrangan ke tiga Gili tersebut di himbau untuk selalu memperhatikan keamanan dan kenyamanan para tamu yang datang.

"Kami selalu melakukan monitoring di pelabuhan penyebrangan di tiga Gili guna mengimbau masyarakat dan semua yang ada di pelabuhan untuk selalu menjaga kamtibmas agar nyaman wisatawan dapat tercipta,"bebernya.

Kasat juga berharap peran serta semua pihak untuk membantu terciptanya Kondusifitas di wilayah Lombok Utara secara umum sehingga dapat mengundang lebih banyak lagi wisatawan yang datang berkunjung ke Gil Trawangan, Gili Meno dan Gili Airi yang menjadi andalan tempat wisata yang dimiliki Lombok Utara.

"Semoga upaya yang kami lakukan ini dapat mempunyai dampak positif bagi perkembangan wisatawan yang datang ke Lombok Utara,"tutupnya.(Adb)